

Santiago, 29 de diciembre de 2022.

Comunicado

Como equipo del Gatorade Maratón de Santiago, valoramos que el proceso constituyente avance y que en esa ruta se concrete el hito de elegir a los miembros del Consejo Constitucional. Sin embargo, la decisión de fijar el 7 de mayo de 2023 como fecha para este hito del proceso no tomó en cuenta al maratón y todo lo que ello implica, tanto en términos de producción como de impacto en todos quienes están involucrados (corredores nacionales y extranjeros, auspiciadores, trabajadores para el evento, productora, etc.).

El Gatorade Maratón de Santiago fijó hace meses el próximo 7 de mayo como la fecha de su versión 2023, tomando en cuenta la envergadura del evento deportivo -el más grande que se realiza en el país- y todo lo que implica en términos de producción (permisos, inscripciones, infraestructura, difusión, etc.) y de imagen país.

Si la fecha es confirmada la próxima semana por los parlamentarios, nos veremos en la obligación de buscar otro día para realizar nuestro querido Maratón, con todas las implicancias que conlleva modificar esta fiesta ciudadana que ya cuenta con más de 18.000 inscritos y donde muchos de ellos son extranjeros que tendrán que ajustar agendas con los costos que ello implica.

El Gatorade Maratón de Santiago, en más de 15 años se ha convertido en una fiesta ciudadana de todos los chilenos, quienes vienen de todas las regiones del país a participar; donde personas de todas las edades, géneros y capacidades deportivas se unen en un solo día a correr por las calles de la capital.

La modificación de la fecha nos obligará a evaluar si contamos con el Parque O'Higgins y la Estación Mapocho para otros posibles días, así como otros temas de producción que se ven directamente alterados por esta noticia. Aún así, si se llega a confirmar esto la próxima semana en el Congreso, informaremos a nuestra comunidad los nuevos pasos a seguir.

Pedimos las disculpas del caso a quienes ya están inscritos, pero es una situación ajena a nuestro alcance. Esperamos encontrar una solución que nos permita disfrutar juntos de la fiesta ciudadana del maratón.

Francisca Aguirre
Directora Ejecutiva
Gatorade Maratón de Santiago